

05.01.2005 - 10:30 Uhr

Privatversicherer helfen rasch und unbürokratisch

Zürich (ots) -

Die Schweizer Privatversicherer sind tief betroffen vom unermesslichen Leid, welches das Seebeben in Südostasien verursacht hat. Auch viele in der Schweiz lebende Menschen sind Opfer dieser Naturkatastrophe geworden oder haben körperliche, seelische oder materielle Schäden erlitten. Die humanitäre Hilfe sowie das Auffinden und Identifizieren von Vermissten stehen jetzt im Vordergrund.

Die Betroffenen und Hinterbliebenen des Seebebens können mit einer raschen und unbürokratischen Hilfe der Versicherungsgesellschaften rechnen. Die Versicherer werden die entsprechenden Schadenmeldungen so schnell wie möglich bearbeiten. Über die Schadenhöhe können zurzeit noch keine Angaben gemacht werden.

Antworten auf versicherungstechnische Fragen, die sich im Zusammenhang mit dem Seebeben im Indischen Ozean ergeben, finden Sie unter www.svv.ch.

ots Originaltext. SVV Schweiz. Versicherungsverband
Internet: www.presseportal.ch

Kontakt:

SVV-Medienstelle
Tel. +41/1/208'28'28
Fax: +41/1/208'28'14
E-Mail: info@svv.ch
Internet: www.svv.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004569/100484522> abgerufen werden.